



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 25.10.2024

Der Wellpass kommt zurück – Landeshauptstadt München ermöglicht allen fitnessbegeisterten Beschäftigten den Zugang

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, eine Kooperation einzugehen, die den Beschäftigten Zugang zu einem Anbieter ermöglicht, der ein attraktives Abo mit einem deutschlandweiten Netzwerk von Fitness- und Gesundheitseinrichtungen für weniger als 50 Euro im Monat zur Verfügung stellt.

Begründung:

Noch vor wenigen Jahren hatten alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Zugang zum Wellpass. Inzwischen sind Neuverträge jedoch nicht mehr möglich. Tausende Beschäftigte haben den sehnlichen Wunsch, dass der Wellpass wieder zurückkommt.

Wellpass ist ein Fitnessanbieter, der Unternehmen ermöglicht, ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Zugang zu einem deutschlandweiten Netzwerk von über 6.000 Fitness- und Gesundheitseinrichtungen zu bieten. Dies umfasst Fitnessstudios, Schwimmbäder, Yogastudios und viele weitere Sport- und Wellnessangebote. Durch die Anbindung an HR-Systeme verringert Wellpass zudem den administrativen Aufwand für den Arbeitgeber auf ein Minimum.

Neben einem vielfältigen Angebot für ein breites Spektrum an Fitness- und Gesundheitseinrichtungen liegt ein besonders wichtiger Vorteil von Wellpass in der Gesundheitsvorsorge. Durch den Zugang zu regelmäßigen sportlichen Aktivitäten wird die körperliche Fitness verbessert, das Risiko von chronischen Krankheiten wie Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Rückenschmerzen oder stressbedingten Erkrankungen reduziert und die mentale Gesundheit gestärkt.

Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bedeutet dies die Vorbeugung gesundheitlicher Probleme und die Stärkung des Immunsystems durch regelmäßige Bewegung bzw. körperliche Aktivität sowie Stressabbau durch Sport und Entspannungskurse.

Für die Stadtverwaltung bedeutet dies eine gesündere, motiviertere und leistungsfähigere Belegschaft, die gleichzeitig weniger Fehltage aufweist. Durch präventive Maßnahmen können Gesundheitskosten gesenkt werden. Wellpass fördert somit nicht nur den sportlichen Ausgleich, sondern ist eine Investition in die Arbeitgeberattraktivität und eine langfristige Gesundheitsvorsorge der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

SPD/Volt-Fraktion:

Anne Hübner

Nikolaus Gradl

Roland Hefter

Lars Mentrup

Barbara Likus

Lena Odell

Klaus Peter Rupp

Dr. Julia Schmitt-Thiel

Julia Schönfeld-Knor

Christian Vorländer

Micky Wennigatz

Mitglieder des Stadtrates

Stadtratsfraktion CSU mit Freie Wähler:

Leo Agerer

Ulrike Grimm

Alexandra Gaßmann

Delija Balidemaj

Mitglieder des Stadtrats

Stadtratsfraktion Die Linke / Die PARTEI:

Stefan Jagel

Mitglied des Stadtrats